

EKSPOS

Danrem 083/BDJ Dampingi Pangdam V/BRW, Apel Gelar Pasukan Jamin Keamanan di Wilayah Provinsi Jatim dalam Pelaksanaan KTT G20 di Bali

Achmad Sarjono - JATIM.EKSPOS.CO.ID

Nov 7, 2022 - 13:40



BANYUWANGI - Tentara Nasional Indonesia (TNI) Kodam V/BRW menggelar Apel Pasukan Pengamanan Pelaksanaan KTT G20 Bali di wilayah Provinsi Jatim dengan mengerahkan Gabungan TNI (AD, AL dan AU), POLRI, Pemprov Jatim dan unsur terkait untuk memastikan keamanan para kepala negara dan delegasi yang akan mengikuti Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 di Bali, 15-16 November 2022 mendatang.

Apel gelar Pengamanan Pasukan bertempat di Lapangan Pelabuhan Tanjung

Wangi Banyuwangi dipimpin langsung Pangdam V/BRW Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., Senin (7/11/2022).



Dalam Amanatnya Pangdam V/BRW menjelaskan apel gelar pasukan pengamanan ini mempunyai makna sangat penting untuk mengukur sejauh mana kesiapsiagaan pasukan baik TNI, Polri dan Pemda Provinsi Jatim dalam melaksanakan tugas pengamanan KTT G20 sebagai bentuk langkah antisipasi Provinsi yang bersebelahan dengan lokasi berlangsungnya KTT G20 dari kemungkinan ancaman yang terjadi. Segala kesiapan Personel, Sarana dan prasarana harus dipastikan siap untuk menyambut kedatangan para Kepala Negara, Delegasi peserta KTT G20", tegas Pangdam V/BRW.

Lebih lanjut Dengan terpilihnya Indonesia sebagai tuan rumah penyelenggaraan KTT G20 merupakan kepercayaan, kehormatan dan kebanggaan, oleh karenanya dibalik kehormatan itu terkandung tanggung jawab dan tantangan yang besar untuk memastikan KTT G20 berjalan dengan aman, lancar dan berhasil.

Tanggung jawab pengamanan yang kita pikul bukanlah tugas yang ringan, oleh karena itu harus kita siapkan semaksimal mungkin dalam menghadapi segala kemungkinan yang terjadi. Diatas pundak kita kehormatan negara menjadi tanggung jawab kita semua.

Harga diri bangsa harus kita pertaruhkan dengan sekuat tenaga, dan kita sangat yakin dan percaya kita semua akan mampu menjawab kepercayaan dan amanah besar ini.

Pada akhir amanat Mayjen TNI Nur Chahyanto, M.Sc memberikan atensi sebagai pedoman dalam pelaksanaan pengamanan: Tingkatkan kebersamaan antar sesama unsur TNI, POLRI dan Pemda Provinsi pada seluruh bagian dan tingkatan, sehingga akan tercipta soliditas dan sinergitas dlm mendukung pelaksanaan tugas Pengamanan KTT G20, Bangun terus kerjasama dan koordinasi semua unsur dalam pengamanan KTT G20 sehingga berbagai kendala dan hambatan dalam pelaksanaan tugas dapat diselesaikan dengan baik, Pahami dan Kuasai materi, Protap Pengamanan sesuai tugas dan tanggung jawab masing-masing dan waspadai tindakan-tindakan yg mengakibatkan kesalahan prosedur", Pungkasnya.

Selesai pelaksanaan apel gelar pasukan dilaksanakan pengecekan personel, Alut, Sarana prasarana dan peninjauan Pos Pengamanan di ASDP Ketapang Banyuwangi.

Hadir dalam apel Gelar pasukan, Pangdam V/BRW, Kapolda Jatim, Wagub Jatim, Pangkoarmada II, Kabinda Jatim, Danlanud Abd Saleh Danrem 083/BDJ, Forpimda, Jatim, Forpimda Banyuwangi, Forpimda, Situbondo, Forpimda Bondowoso, Dandim 0825/Banyuwangi, Dandim 0822/Bondowoso, Dandim 0823/Situbondo, Ka KSOP Pelabuhan, GM. ASDP Ketapang, Ka BPTD dan unsur terkait lainnya. (Penrem 083/Bdj)